

Editorial – Memoria Investigaciones en Ingeniería por tercer año consecutivo publica dos números por año.

Es un honor presentar a ustedes la edición Número 22 de la revista Memoria de Investigaciones en Ingeniería.

Esta revista viene siendo publicada de manera sostenida desde el año 2000 e integra diversos catálogos. Se encuentra en Latindex, cumpliendo las 38 características necesarias. Integra el Directory of Open Access Journals (DOAJ). Y está incluida en el catálogo Clarivate Web of Science (WoS), indexada en el Emerging Sources Citation Index (ESCI).

Desde el año 2020 Memoria edita dos números al año, uno en junio y otro en diciembre. Ello es muestra del sostenido crecimiento de la revista, de su aceptación por parte de los lectores, y la valoración que recibe de parte de los autores.

Los autores de los trabajos de este número son de la Universidad Cesar Vallejo de Perú, de la Universidad de Montevideo, Uruguay, de la Universidad de Cádiz de España y la Universidad de la República de Uruguay, y de la Universidad Tecnológica Nacional y de la Universidad Nacional del Litoral de Argentina. Estos trabajos han sido revisados por prestigiosos académicos de Iberoamérica.

Una vez más, tenemos el agrado de incluir un artículo realizado a partir de un trabajo premiado en el concurso de Tesis de Posgrado realizado por la Academia Nacional de Ingeniería de Uruguay.

A fin de 2021 se realizó en Montevideo el congreso IEEE URUCON 2021 (<https://urucon2021.org/>), organizado por la Sección Uruguay de IEEE. Memoria ofreció a autores de artículos presentados en este congreso la posibilidad de enviar versiones extendidas de sus artículos para ser sometidos al proceso de revisión de la revista. Se recibió un buen número de envíos. Uno de ellos es presentado en este número. Otros continúan en el proceso de revisión. Esta nueva modalidad de convocatoria se muestra beneficiosa para los autores, para los organizadores de congresos, para los lectores, y, en definitiva, para la revista.

Agradezco a los revisores actuantes en este número. Agradezco a la Lic. Valentina Morandi por su apoyo técnico permanente a la revista y especialmente al Ing. Fernando Hernández en su rol de Asistente Editorial.

Dr. Ing. Rafael Sotelo
Editor en Jefe
Facultad de Ingeniería
Universidad de Montevideo